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日程第１　一般質問について 　

　２５番　我如古　盛　英

　　　１．自治会育成補助金交付規則の一部改正と自治会加入促進について

　　　２．道路行政について

　　　　（１）人材育成交流センターめぶき及び男女共同参画支援センターふくふ

　　　　　　　く前道路（農道）の全面整備を求める

　　　　（２）市道長田１号（長田側）のアスファルト補修と琉球大学北口へ通じ

　　　　　　　る呉屋田原橋の丁字路の改良を求める

　　　３．うなばら及び宜野湾公立保育所調理等業務委託事業と学校給食調理員の

　　　　　職種変更について

　　　４．普天間飛行場の固定化阻止と危険性の除去及び５年以内の運用停止につ

　　　　　いて

　　２番　宮　城　　克

　　　１．コミュニティバス運行事業について

　　　　（１）過去の経緯及び必要性をどう考えているか

　　　　（２）他市町村の取り組みについてどう把握されているか

　　　　（３）今後の導入に向けて検討していく予定はないか

　　　２．認知症サポーターの養成について

　　　　（１）認知症施策の現状と今後の取り組みを伺う

　　　　（２）認知症サポーターの人数と取り組み成果を伺う

　　　　（３）市職員の認知症サポーター養成講座受講状況及び今後の対策を伺う

　　　　　　　（第 ７ 号）平成２９年６月２６日（月）　　　〃　　　　　
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　　　　　　　（第 ６ 号）平成２９年６月２２日（木）　　　〃　　　
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　　　　（４）小中学校で認知症サポーター養成講座を開催する考えはないか

　　　３．子どもの居場所（子ども食堂）の整備について

　　　　（１）現在の進捗状況及び助成金の活用等を伺う

　　　　（２）民間団体への助成スタートはいつから行うのか

　　　　（３）新たな居場所として子どもシェルターを整備する考えはないか

　　　　　　　

　　　４．不審者への対応及び地域との連携について

　　　５．市道宜野湾１１号の進捗状況について

　　　６．普天間基地ゲート４エリア（市民広場）の整備状況について

　２６番　知　念　吉　男

　　　１．子育て支援対策について

　　　　（１）子どもの貧困実態調査の進捗状況を伺う

　　　　（２）公立保育所調理等業務の民間委託の事業効果を伺う

　　　　（３）就学援助制度の入学前支給状況を伺う

　　　２．小中学校教職員の労働環境の改善について

　　　３．基地行政について

　　　　（１）普天間基地から発生する騒音被害状況を伺う

　　　　（２）早期閉鎖・返還の取り組みを伺う

　１３番　呉　屋　　等

　　　１．キャンプ瑞慶覧（西普天間住宅地区）跡地利用計画について

　　　　（１）県立普天間高校の移転計画の実現性を伺う

　　　　（２）地下駐車場整備計画の取り組み状況を伺う

　　　２．自動販売機を活用した防犯カメラの設置について

　　　３．普天間中学校テニスコートの整備について

　　　４．伊佐及び大山海岸護岸整備の進捗状況について
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　　　５．男女共同参画推進を図る条例制定について

　　　６．普天間飛行場（普天満宮）周辺まちづくり事業の進捗状況について

　　　７．都市計画道路３－４－７１号普天間線の進捗状況について

　１５番　比　嘉　憲　康

      １．高齢者福祉事業の取り組みについて

　      （１）高齢者介護の実態及び対策を伺う

　      （２）老老介護の実態と対策を伺う

　      （３）認知症高齢者の介護施設への入居待機者数と金銭管理支援等の取り

　　        　組み状況を伺う

      　（４）７５歳以上のドライバーによる事故や交通違反の現状と認知機能検

　  　　      査の実施状況を伺う

　１６番　屋　良　千枝美

      １．平和・基地行政について

　　　  （１）慰霊の日事業と平和学習派遣事業の取り組みを伺う

　　　　（２）辺野古への新基地建設断念に向けた市民の抗議行動をどのように認

　　　　　　　識しているか

　　　２．女性の人材育成と環境改善について

　　　　（１）各種審議会委員や管理職への積極的な女性登用をどう講じていく考

　　　　　　　えであるのか

　　　　（２）旧真栄原新町の跡地利用計画や立案への参加を伺う

　　　３．男女共同参画支援センターふくふく及び人材育成交流センターめぶきの

　　　　　利用状況と周辺道路の整備について

　　　４．安全・安心な学校給食の提供について

　　　　（１）学校給食の状況を伺う

　　　　（２）公立保育所調理等業務の民間委託の事業効果を伺う

　　　　（３）給食費の無料化をどのように実現するのか
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　１７番　宮　城　勝　子

　　　１．社会福祉センターの移設計画の進捗状況について

　　　２．生ごみの排出抑制に関する取り組みについて

　　　３．市道宜野湾２号の道路整備について

　　　　（１）宜野湾３－２０－２７前の早期補修を求める

　　　　（２）かねひで佐真下店横の点検・補修を求める

　　　４．市遺族連合会への支援について

　　　　（１）補助金の拡充を求める

　　　　（２）沖縄全戦没者追悼式への参加状況及びバス送迎の運用を伺う

　１０番　桃　原　　朗

　　　１．市道宜野湾１１号の進捗状況について

　　　２．防犯灯・防犯カメラ等緊急整備事業について

　　　　（１）各自治会防犯灯の設置状況を伺う

　　　　（２）各公共施設の取り組み状況を伺う

　　　　（３）新規設置を行う場合の対応を伺う

　　　３．県立普天間高校の移転計画について

　　　４．放課後子ども教室推進事業の取り組みについて

　　　５．待機児童解消に向けた取り組みについて

　１８番　桃　原　　功

　　　１．自治会加入について

　　　　（１）市職員の各自治会加入状況を伺う

　　　　（２）市職員の責務をどのように認識しているか

　　　２．小中学校教職員の勤務状況について
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　　　　（１）出退勤時刻をどのように把握しているか、また超過勤務記録の３年

　　　　　　　保存を実施しているか

　　　　（２）メンタル疾患等の状況を伺う

　　　３．学校施設管理員の職種変更への対応について

　　　４．普天間３区１５号線（万年通り）の進捗状況について

　　　５．環境行政について

　　　　（１）他市町村の家庭用廃食用油（てんぷら油）の収集状況を伺う

　　　　（２）廃食用油などを分別収集するメリット・デメリットを伺う

　　　　（３）廃食用油のリサイクルなど地域に眠る資源の活用計画はあるのか

　　　６．普天間基地の５年以内の運用停止について

　　　　（１）補修工事などの進捗状況を伺う

　　　　（２）普天間基地所属機による事故に関する対応を伺う

　　　７．市民会館の予約・申請等のあり方について

　　８番　伊　佐　哲　雄

　　　１．廃食用油の門前収集について

　　　　（１）他市町村の状況及び本市の現況を伺う

　　　　（２）実施自治体へ視察を行う予定はあるか

　　　　（３）新一般廃棄物処理基本計画における進捗を伺う

　　　　（４）倉浜衛生施設組合でどのような協議がされているか

　　　　（５）今後実施するうえでの懸念事項は何があると考えるか

　　　２．市道嘉数７号（旧森永アイスクリーム工場前）への横断歩道の設置と段

　　　　　差補修について

　　　３．市道嘉数１号道路整備事業の進捗状況について

　　　４．児童生徒への徒歩通学推進の取り組みについて

　　　５．市育英会奨学生（入学準備金）の内容について

　　　６．宜野湾市民劇の今後の取り組みについて

5 



　２０番　上　地　安　之

　　　１．北朝鮮の弾道ミサイルに対する取り組みについて

　　　２．キャンプ瑞慶覧（西普天間住宅地区）跡地利用計画の進捗状況について

　　　　（１）県立普天間高校の移転に関する取り組み状況及び用地確保はどう講

　　　　　　　じていくのか

　　　　（２）琉球大学医学部及び同附属病院の進捗状況と重粒子線がん治療施設

　　　　　　　の計画はどう議論されているか

　　　　（３）普天間未来基金の具体的な運用をどう考えているのか

　　　３．防犯灯・防犯カメラ等緊急整備事業について

　　　　（１）設置箇所の選定や運用規定について地域住民や警察等とどう議論し

　　　　　　　ていく考えか

　　　４．高齢者の運転免許自主返納制度の取り組みについて

　　　５．多目的ドームの建設について

　　７番　玉　城　健一郎

　　　１．電力小売自由化と再生可能エネルギーについて

　　　　（１）県内における再生可能エネルギーの実態を伺う

　　　　（２）電力小売自由化について市民への周知をどう講じているか

　　　　（３）電力小売自由化はどのような影響をもたらすと考えているか

　　　２．犬猫殺処分数ゼロに向けての取り組みについて

　　　３．建設業者の社会保障未加入問題への取り組みについて

　　　４．（仮称）総合保健福祉センターの建設について

　　　５．市道野嵩１区１号宮平商店前の側溝設置について

　　　６．就学援助の入学金給付実施について
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　　　７．試乗用ナンバーの導入について

　　　８．公立保育所調理等業務を民間委託する必要性について

　　　９．西普天間住宅地区及びインダストリアル・コリドー地区の開発について

　　　　（１）ディズニーホテルの進出についてどのように認識しているのか

　　　　（２）国道５８号へつながるアクセス道路の概要と必要性を伺う

　　６番　知　念　秀　明

　　　１．ＬＧＢＴ支援の取り組み状況について

　　　２．キャンプ瑞慶覧（西普天間住宅地区）跡地利用計画について

　　　　（１）沖縄健康医療拠点とはどのようなものか

　　　　（２）琉球大学医学部及び同附属病院のキャンパス整備計画を伺う

　　　　（３）地権者説明会へインダストリアル・コリドー地区地権者は参加可能

　　　　　　　か

　　　　（４）支障除去の進捗状況を伺う

　　　　（５）安仁屋地区の拝所の移設を伺う

　　　　（６）県立普天間高校の移転計画を伺う

　　　３．普天間中学校屋外照明灯の整備について

　　　４．学校防犯システム（ツイタもん）の成果について

　　　５．子どもの貧困対策の取り組みについて

　　　６．不審者への対応について

　　５番　山　城　康　弘

　　　１．市所有のマイクロバスの活用について

      ２．国民健康保険事業の広域化について

　　　３．粗大ごみの自治会での取り扱いについて
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　　　４．市道の維持管理・整備に関する取り組み状況について

　２３番　伊　波　一　男

　　　１．特別支援教育の取り組みについて

　　　２．ごみ減量化と全戸門前収集の進捗について

　　　３．防犯灯・防犯カメラ等緊急整備事業の取り組みについて

　　　４．子ども医療費の窓口負担ゼロへの取り組みについて

　　　５．観光振興の取り組みについて

　　　　（１）特産品などの商品開発の取り組みを伺う

　　　　（２）嘉数高台公園などの施設整備状況を伺う

　　　　（３）観光振興協会との連携を伺う

　　　　（４）外国人観光客への対応はどう取り組んでいるか

　　　６．宜野湾小学校前への屋根付バス停の設置について

　　４番　宮　城　　司

　　　１．伊佐海岸護岸改修工事について

　　　　（１）進捗状況を伺う

　　　　（２）改修工事に伴う周辺整備の考え方を伺う

　　　２．キャンプ瑞慶覧（西普天間住宅地区）跡地利用計画について　　　　

　　　　（１）公園予定地内の湧水源の確保をどう講ずるのか

　　　　（２）琉球大学医学部予定地の県道８１号線沿いの整備計画を伺う

　　　　（３）県立普天間高校の移転計画を伺う

　　　３．雇用創出と就労支援事業について

　　　　（１）多様な働き方就労支援事業の進捗状況を伺う

　　　　（２）障害者就労支援の現状と課題を伺う

　　　　（３）トラベルヘルパーの育成をどう講じていく考えであるのか

　　　４．交通安全対策について
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　　　　（１）二輪車の集団走行規制を行う考えはあるか

　２４番　岸　本　一　德　

　　　１．コミュニティ・スクールと地域（自治会）との連携について

　　　２．ピロリ菌検診助成事業の導入及びがん対策について

　　　３．交通安全対策について

　　　　（１）児童生徒への交通安全指導（登下校中の事故防止策）はどのように

　　　　　　　講じているか

　　　　（２）白線が消えている横断歩道、停止線などの対策を伺う

　　　　（３）ＪＡおきなわ・はごろも支店前交差点（マリーナ通り線と字宇地泊

　　　　　　　東線との十字路）の信号機設置の実現を伺う

　　　４．高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画の取り組みについて

　　　５．小中学校プール監視室の外線電話の設置状況について

　　　６．自治体クラウド及び第３次包括的ＩＴアウトソーシングの進捗について

　　　７．新規防犯灯の維持管理について

　　　８．特別支援教育の改善方について

　　３番　石　川　　慶

　　　１．市道及び里道の付属物（ガードレール等）維持管理について

　　　２．愛誠園の跡地利用計画について

　　　３．伊佐海岸護岸改修工事及び周辺整備について

　　　　

　　　４．森川公園テニスコートの整備について

　　　５．宇地泊・伊佐線の早期整備について
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　　　６．交通安全対策について

　　　　（１）旧大山公民館前十字路の安全対策を伺う

　　　　（２）国道５８号宜野湾バイパスはにんす宜野湾前の横断歩道設置の進捗

　　　　　　　状況を伺う
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